

# VOIX du NORD

## Lumbrois : 4 000 euros, aide bienvenue pour deux associations

C'est une aubaine. Le Chti Club 4x4 d'Escœuilles ayant vendu un camion de transport de matériel, il a souhaité faire don des bénéfices à deux associations du pays de Lumbres. Les Délices de Léa, à Seninghem, et Les Rubans roses en pays de Lumbres, sont les heureuses bénéficiaires.

F. W. (Clp) | 04/10/2018



Deux associations bénéficient du don : les Délices de Léa et les Rubans roses en pays de Lumbres.

Jacques Leroy est président de l'association le Chti Club 4x4 d'Escœuilles depuis 17 ans. Outre des randonnées en 4x4 à travers la région, l'association apporte une aide matérielle et logistique aux pays en voie de développement.

L'un des camions servant au transport de matériel venant d'être vendu, le Chti Club a souhaité faire don de l'argent de cette vente à des associations locales. [Les Délices de Léa de Seninghem](#) (atelier de cuisine pour l'insertion professionnelle d'une jeune handicapée) et [Les Rubans roses en pays de Lumbres](#) (soutien en milieu rural dans le combat contre le cancer du sein) ont chacune reçu un chèque de 2 000 €.

### Indispensable

Cet argent permettra à l'une d'acheter du matériel indispensable au développement de son activité et à l'autre d'augmenter le montant du don qui sera versé en 2019 à l'association Étincelle liée au centre Joliot-Curie de Saint-Martin-Boulogne.

La remise des chèques s'est faite lors de la foire à tout ce qui roule délocalisée sur le circuit de Croix-en-Ternois pour la deuxième année. Un peu plus de 9 800 visiteurs et 400 véhicules exposés sur le week-end.